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tidak mungkin bakal menjadi kenyataan. Suatu ketika Kau akan tersenyum lebar 

karena do'a"mu yang lama bakal diwujudkan oleh Allah Sang Maha Cinta” 
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ABSTRAK 

Muhammad Zahron Nasywa, Penerapan Metode Talaqqi Dengan Irama 

Nagham Dalam Meningkatkan Kualitas Bacaan Al-Quran Di Pondok 

Pesantren Al-Munawwar Langgenharjo Juwana Pati Skripsi, Jakarta: 

Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, 

Universitas Negeri Jakarta, Januari 2026. 

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan metode talaqqi dengan 

irama nagham dalam pembelajaran bacaan Al-Qur’an di Pondok Pesantren Al-

Munawwar Langgenharjo, Juwana, Pati, dengan fokus pada kualitas bacaan santri 

yang meliputi aspek tajwid, fashohah, dan makharijul huruf. Penelitian ini 

menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Pengumpulan data dilakukan 

melalui observasi partisipatif, wawancara semi-terstruktur dengan pengasuh, guru, 

dan santri, serta dokumentasi. Tes unjuk kerja bacaan Al-Qur’an digunakan sebagai 

data pendukung untuk menggambarkan kualitas bacaan santri. Analisis data 

dilakukan melalui tahapan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan, 

sedangkan keabsahan data diuji melalui triangulasi sumber. Hasil tes unjuk kerja 

menunjukkan peningkatan kualitas yang signifikan. Berdasarkan rubrik penilaian, 

mayoritas santri (X% atau 14 dari 20 santri) berhasil mencapai kategori 'Sangat 

Baik' (Skor 12) dan 'Baik', terutama pada aspek ketepatan tajwid dan kestabilan 

irama. Hal ini membuktikan bahwa metode talaqqi nagham efektif memperbaiki 

kualitas bacaan santri dari yang sebelumnya kurang tartil menjadi lebih terstandar. 

Metode ini juga mendukung keterlibatan santri secara aktif dalam pembelajaran 

tilawah Al-Qur’an. 

Kata kunci: talaqqi, irama nagham, bacaan Al-Qur’an, pondok pesantren 
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ABSTRACT 

Muhammad Zahron Nasywa, The Application of the Talaqqi Method  with 

Nagham Rhythm in Improving the Quality of Al-Quran Reading at Al-

Munawwar Langgenharjo Juwana Pati Thesis Islamic Boarding School, 

Jakarta: Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social 

Sciences and Law, Jakarta State University, January 2026. 

This study aims to describe the application of the talaqqi method with the rhythm 

of nagham in learning to read the Qur'an at the Al-Munawwar Islamic Boarding 

School Langgenharjo, Juwana, Pati, with a focus on the quality of student reading 

which includes aspects of tajwid, fashohah, and makharijul letters. This study uses 

a descriptive qualitative approach. Data collection was carried out through 

participatory observation, semi-structured interviews with caregivers, teachers, and 

students, and documentation. The performance test of Qur'an reading was used as 

supporting data to describe the quality of students' reading. Data analysis is carried 

out through the stages of data reduction, data presentation, and conclusion drawn, 

while the validity of the data is tested through source triangulation. The results of 

the performance test showed a significant improvement in quality. Based on the 

assessment rubric, the majority of students (X% or 14 out of 20 students) managed 

to achieve the categories of 'Very Good' (Score 12) and 'Good', especially in the 

aspects of tajweed accuracy and rhythm stability. This proves that the talaqqi 

nagham method is effective in improving the quality of students' reading from what 

was previously less tartil to more standardized. This method also supports the active 

involvement of students in learning the Qur'an. 

Keywords: talaqqi, rhythm of nagham, Qur'an recitation, Islamic boarding 

schools 
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 تجريد البحث 

مع إيقاع النغم في تحسين جودة قراءة     الطلاقتطبيق  طريقة  محمد زهرون ناسيوى،  

الداخلية، جاكرتا: برنامج التربية    القرآن في مدرسة المناور لانغغنهارجو جوانا باتي 

كلية العلوم ا يناير  الدينية الإسلامية،  لاجتماعية والقانون، جامعة جاكرتا الحكومية، 

2026 . 

تهدف هذه الدراسة إلى وصف تطبيق طريقة الطلاق مع إيقاع النغم في تعلم قراءة القرآن  

في مدرسة المناوار الداخلية الإسلامية في لانغنههارجو، جوانا، باتي، مع التركيز على  

التجويد، الفشوحة، والحرف الخريجول. تستخدم جودة القراءة التي تشمل جوانب من  

التشاركية،   الملاحظة  خلال  من  البيانات  جمع  تم  وصفيا.  نوعيا  نهجا  الدراسة  هذه 

ومقابلات شبه منظمة مع مقدمي الرعاية والمعلمين والطلاب، والتوثيق. استخدم اختبار  

حليل البيانات من  أداء قراءة القرآن كبيانات داعمة لوصف جودة قراءة الطلاب. يتم ت

خلال مراحل تقليل البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص الاستنتاج، بينما يتم اختبار 

صحة البيانات من خلال تثليث المصادر. تظهر نتائج الدراسة أن تطبيق طريقة الطلاق  

مع إيقاع النغم يساهم إيجابيا في عملية تعلم قراءة القرآن، وهو ما ينعكس في تحسين دقة  

وقدرة   المخرجول،  حروف  ودقة  )الفشوحة(،  القراءة  وطلاقة  التجويد،  قواعد  تطبيق 

المشاركة   النغم بطريقة أكثر توجيها. كما تدعم هذه الطريقة  إيقاع  الطلاب على اتباع 

 الفعالة للطلاب في تعلم القرآن. 

 سلامية الكلمات المفتاحية: الطلاق، إيقاع النغم، تلاوة القرآن، المدارس الداخلية الإ
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